



先週、子どもたちがクラスで準備を積み重ねた児童会行事「枚小フェスティバル」も無事終わることができました。いよいよ来週から12月です。子どもたちは2学期の学習のまとめに入っていきます。5日からは個人懇談も始まります。2学期の成長や課題をご家庭と共有して有意義な懇談としてまいります。よろしくお願いいたします。

3年 校外学習（市内めぐり） 11月22日（金）



社会の学習の一環で、市内めぐりを行いました。アピカノートの工場を見学した後、バスで紳士服団地、企業団地、家具団地を回ります。山田池公園で昼食をとった後は、官公庁団地を歩いて見学しました。国道1号や国道307号など主要な国道や町の様子を知ることができました。

←アピカノートでは、工場長さんにたくさん質問することができました。

6年 狂言鑑賞 11月26日（火）

香里能楽堂で茂山一門の方による狂言を鑑賞しました。演目は教科書に載っている「柿山伏（かきやまぶし）」と、有名な「附子（ぶす）」です。内容が難しいかな？と思っていたのですが、子どもたちは狂言の世界に引き込まれ大笑いでした。どの子も日本の伝統文化をしっかりと楽しみました。

公演が終わってあとの舞台。手前の黒いものは「柿山伏」では柿の木、「附子」では手桶（ておけ）になります。→



国語科研究授業 11月27日（水）



教育委員会から2名の講師をお招きし、5年4組西向学級で研究授業を行いました。他校からの参加も含め、たくさんの教員が参観しましたが、子どもたちは緊張せずに学習を進めました。授業のねらいは、「自分の考えにそって書く」「友だちを説得できるように説明する」というものです。授業の後には、研究協議を行いました。講師から子どもたちの書く力や話す力、がんばりについてとても良い評価をいただきました。今後も授業改善の取組を進め、子どもたちの学力、学びの力を高めていきたいと思っております。

子どもたちの書く力や話す力、がんばりについてとても良い評価をいただきました。今後も授業改善の取組を進め、子どもたちの学力、学びの力を高めていきたいと思っております。

日	曜	12月 行事予定	
1	日		
2	月	委員会活動後期③ 諸費振替日①	放課後自習教室（以下※放）
3	火	児童集会 すぎのこ学級授業参観懇談会	心の教室
4	水	6限授業日（3～6年） 5年校外学習 Jアラート（11時）	※放
5	木	個人懇談①（個人懇談期間中 5限後 14時10分下校）	
6	金	個人懇談②	
7	土	PTA企画会議 校区コミュニティ協議会	
8	日		
9	月	個人懇談③ 府立支援学校との交流会③	※放
10	火	個人懇談④ 諸費振替日②	心の教室
11	水	個人懇談⑤	
12	木		
13	金	※放	
14	土	枚小げんキッズ（パパレンジャーとドッジボール）	
15	日		
16	月	クラブ活動後期③ 5年非行防止教室	※放
17	火	心の教室	
18	水	6限授業日（3～6年）	※放
19	木		
20	金	給食最終日 あいさつ運動 枚幼給食体験	
21	土	夜間パトロール	
22	日		
23	月	第2学期終業式（下校時刻11時15分）	
24	火	冬季休業開始（1月6日まで）	
25	水		
26	木		
27	金		
28	土		
29	日	年末年始休業日 ※終日機械警備となります。	
30	月		
31	火	↓ 1月3日まで	

1月の主な予定	
3日（金）	まで年末年始休業
7日（火）	第3学期始業式 11時15分下校
8日（水）	6限授業日（3～6年） 給食開始 諸費振替日